

El paro deja herida a la Sanidad con más de mil profesionales sin trabajo

La provincia tiene 58 médicos inscritos como demandantes de empleo pese a la necesidad de personal en la sanidad pública • Los enfermeros y auxiliares son los que más 'emigran' en busca de contratos

S. V. / GRANADA

Del paro no se libra nadie. Pocas profesiones pueden decir que tienen contratación asegurada al cien por cien y más en los tiempos que corren. Ni los médicos, profesión que se supone que tiene trabajo fijo y más atendiendo a las necesidades de facultativos que hay, pueden estar tranquilos y menos los granadinos.

Según los datos del Servicio Público de Empleo Estatal, Granada es la sexta provincia del país con más médicos parados. Exactamente, hay 58 especialistas en las listas del paro. El ranking lo encabeza Madrid con 297 médicos parados, seguida de Barcelona (196), Sevilla (132), Valencia (93), Asturias (84) y Granada (58). Por la cola están provincias como Albacete, Cuenca y Segovia (con cero) y Ceuta, Melilla y Zamora con un médico en paro cada una.

En la provincia, los 58 médicos que engrosan las listas del paro actualizadas a diciembre de 2010 suponen, no obstante, una cifra un 34% inferior al mes anterior (noviembre) y un 24% menos que diciembre de 2009. Así que dentro de la cifra negativa, es mejor que otros años.

Analizando los datos, la cifra pese a ser mucho menor que otras especialidades es digna de análisis contando que la administración sanitaria mantiene la tesis de que faltan médicos para contratar. Además, es real la carencia de personal en nu-



En diciembre de 2010 sólo se hicieron 17 contratos a médicos.

ARCHIVO

merosos servicios saturados en los que no se hacen contratos nuevos ni para cubrir bajas o vacantes.

Frente a esta cifra, en la provincia se hicieron en diciembre de 2010 un total de 17 contratos a médicos, un 13% menos que el

mes anterior pero un 19% más que en diciembre de 2009.

Pero los médicos no son los únicos de la rama sanitaria afectados por el paro. La cifra de enfermeros y auxiliares de enfermería hospitalarios en espera de trabajo es mucho más elevada

que la de los facultativos.

En la provincia hay 999 auxiliares de enfermería hospitalaria en paro según los datos actualizados a diciembre de 2010, un 8% más que el mismo mes del año anterior. Además, sólo se consiguieron 315 contratos,

un 10% menos que en 2009.

Respecto a los enfermeros, Granada tiene 166 profesionales demandantes de empleo y en paro, un 42% menos que en noviembre y un 151% más que hace un año. Además, sólo se hicieron 66 contratos.

Estos datos de paro entre enfermeros y auxiliares obliga a la movilidad de los profesionales. Granada es de las provincias de las que más profesionales de es-

999

AUXILIARES

La profesión sanitaria con más paro es la de auxiliar de enfermería hospitalaria, con casi mil personas sin trabajo

tas dos especialidades salen a trabajar. De hecho, en diciembre del año pasado entraron de otras provincias 11 profesionales de la Enfermería pero salieron de Granada 67 personas, lo que arroja un saldo negativo de 56 profesionales 'perdidos'. Con los auxiliares de enfermería hospitalaria pasa lo mismo y si entraron siete profesionales salieron 49, por lo que se desprende que se vieron obligados a 'emigrar' para encontrar trabajo 42 auxiliares del ámbito hospitalario.

En cuanto a los auxiliares de enfermería de Atención Primaria, hay 38 parados en la provincia, un 22% más que en diciembre de 2009.

Los futuros médicos pasan el examen MIR para elegir especialidad

Más de 2.600 aspirantes se examinaron ayer en Granada, una de las tres sedes andaluzas

Redacción / GRANADA

La Facultad de Empresariales acogió ayer el examen para la formación sanitaria especializada, una prueba que da acceso a los licenciados en Medicina a la especialidad que ejercerán en el futuro.

La Consejería de Salud oferta un total de 1.263 plazas de formación sanitaria especializada por el sistema de residencia, de

las que 1.128 corresponden a médicos, biólogos, farmacéuticos, químicos, psicólogos y radiofísicos, y 135 a enfermería, según ha informado en una nota el departamento del ramo. Las 1.128 plazas para médicos, psicólogos, biólogos, físicos y químicos representan el 14% del total ofertado en el territorio nacional (8.241) y aglutinan un total de 47 especialidades sanitarias.

A las plazas optan 5.705 aspirantes, que se examinarán en las provincias de Granada (2.617), Cádiz (900) y Sevilla (2.188).



La Facultad de Empresariales fue sede del examen, que duró cinco horas.

MIGUEL RODRIGUEZ